

Conseil de l'Agriculture Finistérienne

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Collectif « Bretagne contre les fermes usines » revendique haut et fort le blocage samedi dernier d'un train transportant des céréales destinées à la fabrication d'aliments pour bétail et son déversement sur les voies d'une partie de la cargaison, près de Pontivy.

Le CAF dénonce, comme l'a fait samedi soir le CAR (Conseil Agricole Régional), une action scandaleuse de la part de militants déconnectés des réalités et agissant contre l'intérêt général. Le CAF appelle à une réaction de l'Etat pour mettre un terme aux actes de toutes formes remettant en cause notre agriculture.

Au-delà du Buzz médiatique créé par cette poignée d'activistes, il est déplorable que l'ensemble des membres du collectif dont Eau et Rivières mais également la Confédération paysanne légitime cet acte de terrorisme vert.

Dans le contexte de guerre en Ukraine, et une pénurie qui menace le monde, cet acte est totalement irresponsable. Quand nos responsables politiques demandent à faire de la souveraineté alimentaire une priorité, soutiennent la nécessité de produire plus et de façon durable pour éviter ainsi les risques de famine, comment peuvent-ils financer en parallèle des associations qui ont choisi délibérément de casser la production ?

Comment Eau et Rivières de Bretagne, qui se définit comme une association de protection de la nature, d'éducation à l'environnement, de défense des usagers et des consommateurs d'eau, justifie-t-elle cette destruction du travail des autres et du produit de la terre ?

Il est temps que ces associations, subventionnées par les deniers publics, rendent des comptes et soient sanctionnées pour leur soutien à ces actions illégales en toute impunité !

* Le CAF, instance de concertation et coordination, regroupe 34 organisations agricoles finistériennes sous la présidence de la FDSEA du Finistère. (FDSEA – JA – Chambre d'agriculture – Coopératives et groupements de producteurs – organisations mutualistes et autres organismes professionnels agricoles)

Contact : Jean Alain DIVANAC'H – Président du Conseil de l'Agriculture Finistérienne et de la FDSEA du Finistère